

14/06/2016

Fiscalía Local de Pudahuel capacita a doctores de servicios de urgencia

Un total de 18 doctores de los Servicios de Atención Primaria de Urgencia (SAPU) Violeta Parra, La Estrella, Pudahuel Poniente y Gustavo Molina asistieron al taller de capacitación sobre **Violencia Intrafamiliar y Delitos Sexuales** que impartió la Fiscalía Regional Metropolitana Occidente el martes 14 de junio de este año. La charla estuvo a cargo de la fiscal de



Pudahuel Paola Salcedo y en ella se abordaron temas como la tipificación de los delitos de violencia intrafamiliar y delitos sexuales, así como la obligación de denuncia de los funcionarios públicos que trabajan en centros asistenciales y la importancia de la ficha clínica y de los oficios de denuncias.

Cabe consignar que esta es la primera vez que se realiza este taller en Pudahuel con los doctores de los servicios de urgencia, con anterioridad esta actividad se había realizado con profesionales y técnicos que se desempeñan en consultorios.

El taller es parte del Plan de Interacción con la Comunidad que la Fiscalía Nacional desarrolla desde 2011 para crear lazos de comunicación y cercanía con entidades sociales que colaboran en la persecución penal.